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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ
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第２２９回例会５８年１月１３日第２３峰

出席報告
１ 月 ３ ０ 日月｣但(ﾉ)1i差｣_【 予 定

家族会（観劇）週廻次第一
入隅，害

池田、菊地、古田土、竹之内
（病欠承認者

辻 国 明 君
上田利久君「我等の生業」
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撒患溌熱彙髪幹事郡 司 守 君

①本日例会後、定例の理事役員会を開催します。
②「ロータリー日本60年史」が届いていますので
注文された方は事務局より受領して下さい。
③後半期の会費は来週までに納入をお願いします。
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銀委員会鎚豈聖；
国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 北 砂 富 三 君
当クラブが２年程前に米山奨学生の推薦をした

金昌男君（韓国）は、現在筑波大学大学院で元気
で勉強していますが、今回年賀状と一諸に、お世
話になった中クラブの皆様にということで、日韓
の農業問題についての発表論文を送って来ていま

すので、回覧します。職業分類委員会雲員長石漉蕊二郎君』
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小武徹郎氏（第259地区国際奉仕委員長）
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清水保君（横浜旭)、山田浩君（厚木中）、
石井勇君、鈴木竹次郎君、藤本孝君、小川
功君、江上尚志君、山形太郎君、佐々木包彰君
（大和）

≦蒋簔擬撫浩ジミ 会長
寺 田 伍 六 君

大和市社会福祉協議会浜田会長より第３回社会
福祉大会に対して、協力方の要請が来ていますの
で報告します。
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１ ．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

Ｓ・好意と友 ' l 青を深めるか
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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3.ロータリークラブの会員は日本は勿論の事
世界中の何処のクラブの例会及び会合に、出
席して知り合いを拡めながら好意と友情を深
め奉仕の機会がつくれます。
4.会員はロータリアンとして個人では考えら
れない奉仕に参加することができます。
５.会員はロータリアンとして知られ、且つ国
際ロータリーの徽章を使用することができま
す。
６.会員になると通常その地域社会の職域の代
表者として認められます。一クラブから見て一
７.会員はロータリアンとして立派な人を推薦
することができます。
８会員は正会員なら誰でもアディショナル正
会員を推薦することが出来ます。

クラブ活動計画書17ページの末尾に、職業分類

名として「石油卸し業」を追加して下さい。
親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

①１月30日の第２回家族会の「石川さゆりショ
ー」の切符が、若干余っていますので、参加の御

協力をお願いします。当日は９時半頃大和市役所
を出発しますが、来週に集金しますのでよろしく

お願いします。

②本日のお祝いの人々を紹介します。

誕生日近藤富士男君（１月１日）

御夫人誕生日合田君起志子夫人（１月９日）

結婚記念日合田良徳君（１月９日）

橋本健彦君（１月15日）
伊藤英夫君（１月17日）

創業記念日中西功君（１月１日）
， ： ‘ を- 橋本健彦君 ( 1月1 3 B )

古木勝治君（１月16日）
；ず伊磯英夫君（１月17日）

入会記念日石渡英二郎君(54年１月18日）
ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

１月11日の３クラブ合同ゴルフ大会には、大勢
の会員の御協力ありがとうございました。参加さ

れた方の席に会計報告を配ってありますので確認
をお願いします。
クラブ会報訂正
第２２８回（第233号）例会会報の幹事報告③の
「ロータリー日本20年史」は、「ロータリー日本
６０年史」の誤りにつき訂正方。

へ

義務
1.会員は綱領に表明されたロータリーの原則
に従って行動しなければならない。
2.会員は入会金及び会費納入の責任がありま

す。
３.会員はクラブより何事か依頼された場合に
は、慣例として健康上の理由を除いて否とい

わないことになっています。
４.会員はクラブの例会はもとより総ての会合
に少なくとも出来るだけ多く出席が要請され
ています。一普通帥％以上一

②ロータリアンの服装
例会その他ロータリーの会合に出席する際

の服装については、何の規定もないし、国に
よって夫々事情を異にする人々を会員として
いる国際ロータリーが、規定を作れる筈もな
い。従って服装は、全くその人の自由であ
る。外国では、食事は１つの神聖な行事と見
なされている。従って、服装を正す必要が生
じるので、イギリスのクラブを訪問する時な
どは、先ず暑くても安全な服装をするべきで
ある。我が国でも古い会員の多いクラブには
この危険があると心得てよかろう。

Ａ

ロータリー一口知識

①会員の特典と義務
特典
1.ロータリークラブの会員にはたとえ本人が
希望してもなれません。ロータリークラブの
会員によって選ばれて初めて会員となれるの
です。
２.ロータリークラブの会員になると入会と同
時に世界の仲間と友達になれます。



状況でありました。

ところで貴クラブは、このたび第370地区の韓

国「東慶州ロータリークラブ」と姉妹クラブを締

結されるとのことでありますが、会長を始めとし
た会員の皆様のこの決断に対して、私としては衷

心より敬意を表する次第であります。ちなみに我

々第259地区の国際交流の状況はと見てみますと、

84クラブある中で、５４クラブが姉妹クラブを締結

しており、そのうちの28クラブが韓国と姉妹クラ
ブ交流を結んでいる訳であります。しかし実際の

活動をしているのは、そのうちの70%ぐらいであ

りまして、姉妹クラブを結びましても実際の交流
は仲々難しいようであります。

それでは姉妹クラブとは何かと申しますと、そ

もそもロータリーの手続要覧には一言もないとい

うことであります。ただ手続要覧の中の世界社会

奉仕の項にもクラブ対クラブの友情､‘例えば姉妹

都市とか青少年交流とか自然発生的にグラブ同士
が友好を深めるのであれば、RI本部は利益あり

と認めるというのがあるだけであります。従って

姉妹クラブは、クラブのユニット単位で運営をど
のようにも出来るし、そもそも何の決まりもない

訳ですから、各クラブの自由な考えで交流を図る

ことが出来るということであります。ですから姉

妹という名前そのものが嫌われる場合がありまし

て、親交、友情、血縁、交友クラブ等と表現して
いるところもありますので、貴クラブも先方とよ

く話し合って決定されることがよろしいかと思い

ます。

次に姉妹クラブとか親交クラブを結ぶ場合には
創立５年を経過したクラブとしての考え方で望ま

れるのがいいと思いますが、一つは相手のクラブ
が近いということ、大事なことだと思います。二
つはクラブのバランスが似ていること、例えば創

立年数が似ているとか、会員数に差のないこと、

会員の平均年令が一致していること等が望ましい

と思います。三つはクラブ会員の全員の同意、．

｢国際交流に際して韓国RCの現況
並びにその理念について」壹震雪識．識寿

小武徹郎地区国際奉仕委員長

本題は大変固苦しいテーマとなりましたが、私

が大和クラブの会長時に中クラブの誕生を見たと
いう関係もありますし、ざっくばらんに私の話の

幾分かをも参考にしてもらえればと思います。

私は前に韓国人か日本人かと間違えられたこと

もあった訳ですが、韓国とは大変に長い交流があ
ったのでありまして、私の父が戦前に韓国で、韓

国の人の青少年教育に日本的な教育をしていた時

代からであります。

さて最近、中曽根総理大臣が日本の総理大臣と

して初めて韓国を訪問した訳でありますが、この
ことを韓国国民は複雑な感情で見守っていたと報

道されていますし、誠にその通りだと思います。
3棚万の韓国人の受けとめ方は、一口には言えな

い感情を過去にそして現在に持っていたと言って

もよいでありましょう。これに反して日本の国民
は、中曽根総理は急に行ったという感じが大多数

でありましょう。これだけ日韓の国民の感情には

隔りがあるのであります。しかしこうした状況で
あっても、過去に、日韓には太い絆があった訳で

あります。それは戦後38年間の難しい両国間の状

況にあっても、ロータリークラブの会員同士の、
ロータリー精神に基づいた人間対人間のつき合い

は、いろんな壁を乗り越えて進んで来たからであ

ります。しかし日韓の世論調査の結果を見まして

も、韓国側では、嫌いな国として日本が大変多い
ですし、日本側でも韓国は好きでないという答が

多い訳であり、特に韓国側の感情のもつれは、日
韓の政治、経済問題にも深い亀裂を生んで来たの

は否めない事実でありまして、昨年４月に行なわ

れ、私も参加したロータリアンの日韓親善会議で
は、同級生同士で話しあうことが出来ても、最終

的には国家の構成基盤が違うということもあり、
過去の深い傷跡を完全に縫い合わすことは難しい

へ
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ンセンサスが必要であるということです。一部の

人だけのもので出発しますと、たいてい会長や委

員長は次々に変わる訳ですから、２，３年たつと

名前だけになってしまう場合があるからでありま

す。四つは日本のロータリークラブに対しては、

経済的な依頼傾向が強いので、社会奉仕問題につ
いてもしっかりした見識を持つ必要があるという

ことです①五つは新しい年度で組合せ地区という

ことから姉妹クラブを結びますと、RIの縁で結

んでも、文通程度で終わることも多いですし、失

敗に帰することも事例としてよくあるので、充分

な調査をして結ぶことが必要であります。

以上簡単に申しあげましたが、韓国のロータリ

アンは立派な人が多いですし、日本人を大変に尊

敬もしていますので､真心を持って、細く長くお
つき合いをすることが必要であると思います。最

後にこの姉妹クラブの交流は、国際奉仕、国際理

解の点で、やりようによっては最大限の効果も上
る訳ですから、会長幹事ほか会員皆様の努力を一

層に願うことをお願いして終らせていただきます。

＃小武徹郎氏略歴＃日本で生れて、幼少の頃か
ら韓国に渡られたので、韓国との交流が大変長い

方であり、ソウル大学出身で、韓国語を自由に話
され、韓国の慣習にも詳しく、今期の地区国際奉

仕委員長として韓国との姉妹クラブ締結の指導等

に活躍中である。

認塞謹聴漉墨蕊委員長合 田 良 徳 君

横浜旭RC清水会員しばらくぶりにおうかが
い致しました。

厚木中RC山田会員お世話になります。

大和RC鈴木会員、藤本会員、石井会員、小川

会員、江上会員、山形会員、佐々木会員お世話

になります。本年もよろしくお願いします。

寺田会長３クラブゴルフコンペには、後藤ゴル
フクラブ会長さん大役御苦労さんでした。本

当に会長さん有難う。

長谷川君後藤会員殿、先日の３クラブ合同ゴル
フ会では大変お世話様でございました．御礼

申し上げます。
福本君本日の例会の食事は如何でしたでしょう

か。今回初めて注文を頂きました。今後とも

よろしくお願いします。

後藤君１１日の３クラブ合同ゴルフ大会、寺田会

長はじめ参加して下さった当クラブの皆様に
心配をかけながら当番のホスト役を終えるこ

とが出来ました。有難うございました。つい

でにスコアーはネットでとうとう中クラブで
一番になりましたので報告しておきます。

近藤君誕生日のお祝い有難うございます。

合田君家内の誕生日、結婚記念日を祝って頂き

有難うございました。これからも仲良くやっ
ていきたいと思います。

伊藤(英珸①どうにか20年の峠を越すことが出

来、息子も成人式を明後日に迎えます。これ
からは家内と手を取り合って行きたいと思い

ます。

②酒屋としてようやく１人前（飲む方）にな

りました。今後共皆様の御指導よろしくお願
い申し上げます。

橋本君結婚、創業記念日を祝って頂き有難うご

ざいます。

中西君創業記念日祝って頂き有難うございます。

今年も我々の業界は厳しいようですが、がん

ばっていきたいと思います。

古木君創業記念日のお祝い有難うございました。
石渡君入会記念日、初心を忘れず頑張ります。

へ
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青少年への投資

「私達がより良い世界を持ちたいならば、
未来に投資しなければならない…そして世界
の未来は子供達の手にある｡」
…ペレ、ブラジル，サッカーのスタープレーヤー


